

Schulband der Bischof Manfred Müller Schule zu Gast in Pettendorf

Schulfreunde Müller geben Konzert in der Grundschule Pettendorf-Pielenhofen

Am Donnerstag wurde die Turnhalle der Grundschule Pettendorf-Pielenhofen zum Konzertsaal, als die Schulband der Bischof Manfred Müller Schule aus Regensburg zu Gast war. Das Projekt der Schulband, initiiert von Lehrer und Songwriter Andreas Detterbeck besteht schon seit mehreren Schüलगenerationen und die Band tritt regelmäßig im Landkreis auf. Inzwischen haben die Musiker nicht nur einige CDs und Musikvideos aufgenommen, sondern auch überregionale Bekanntheit erlangt, mit einer Einladung nach Berlin in diesem Schuljahr als kommendes Highlight.

Nach einer kurzen musikalischen Begrüßung durften die Grundschüler in Workshops mit Vorträgen der Bandmitglieder alles über die Instrumente, die nötige Ton- und Lichttechnik und die Schulband erfahren. Als krönenden Abschluss spielten die Schulfreunde Müller noch ein Konzert, das die gesamte Schulfamilie begeisterte. Gut vorbereitet konnten die Grundschüler bei Hits wie „Endlich Pause“ auch mitsingen und tanzen. Natürlich waren mehrere Zugaben und eine ausgedehnte Autogrammstunde nötig, bevor die Musiker wieder den Heimweg antreten konnten.

Bild: Schmid

Bandleiter Andreas Detterbeck (2. von rechts) mit Band